

学校教育目標

『人権尊重の精神を基盤として

- ・正しく判断し、行動できる生徒
- ・自ら考え、自ら高める生徒
- ・心身を鍛え、ねばり強くがんばることができる生徒』

学校通信

美原中だより

令和7年6月号
堺市立美原中学校
校長 新田 義政

【保護者・地域のみなさまへ】

修学旅行に行きました

ホームページで3年生の修学旅行の様子をお伝えしましたが、今回、紙面にて、その時の様子を文章にしました。

5月25日（日）新大阪駅に向けて学校を出発しました。日曜日ということもあってか、道は空いていて余裕を持って、新大阪駅に到着することができました。

新幹線では、早速、お菓子を食べ、景色を楽しんだり、友達との話も弾み、それぞれ楽しく過ごしました。新幹線の快適な乗り心地も相まって、もうこの段階で、「修学旅行楽しい！」と満面の笑みで話している生徒の姿も見られました。

広島駅からは路面電車に乗り平和記念公園へ。平和記念公園に到着して、原爆ドームを見て、慰霊碑の前へ行きました。修学旅行前にいろいろな準備・学習をしてきたこともあり、とうとう来たのだなと感慨深い感情が湧いてきていたことだと思います。そして、慰霊碑の前で平和セレモニーを行いました。生徒たちの熱く平和を願う思いが感じられました。立派に全員で平和宣言をすることができました。この後、広島平和記念資料館に入り、昼食をとりました。そして、その後、資料館を見学しました。原爆の悲惨さを知り、戦争の恐ろしさを学びました。

そして、バスに乗り、宮島へ向かいました。宮島口までバスで行き、ここから宮島まではフェリーに乗りました。短い距離なのですが、風を浴びて海の景色を楽しむことができました。宮島についてからは厳島神社の大鳥居をバックにクラス写真を撮りました。到着した時間がちょうど潮が引いている時間帯で、大鳥居の下も歩くことができました。多くの生徒たちが買い物を楽しんだり、おいしいものを食べたりしました。厳島神社の中に入った生徒もいて、買ったお守りを見せてくれました。修学旅行で買った貴重なお守りですので、きっと良いことがあるでしょう。

その後、フェリー、バスに乗って、宿泊先である「グランドプリンスホテル広島」に到着しました。ここは、2023年にG7広島サミットが開催されたホテルで、とても立派でした。夕食も豪華な会場で食べました。部屋も綺麗で、とても楽しい時間を過ごすことができましたと思います。



5月26日（月）朝食をとり、退館式でお世話になったホテルの方へ挨拶をし、ホテルを出発し、広島県福山市のクレセントビーチへと向かいました。ここで、カッターボートの体験をしました。初めて乗るカッターボートに最初は戸惑い気味でしたが、すぐに慣れることができ、最後は、クラス対抗のレースができるほどになりました。とても盛り上がりました。美しいビーチで学年の仲間と一緒にボートで過ごした時間は、大切な思い出になったのではないかと思います。その後、昼食をカッターボートを楽しんだビーチで食べました。海辺でみんなで食べるお弁当は美味だったでしょう。

そして、この日宿泊する姫路方面へ。途中、桃太郎で有名な吉備SAに立ち寄り、お土産を買ったり、食べ物を買うなど楽しみました。SAはその土地で有名な食べ物が売られていて、楽しい時間を過ごすことができました。そして、バスは姫路城へ。別名、白鷺城とも呼ばれていますが、とても美しいお城でした。お城の周りにある大きな門をくぐり、綺麗なお城の全景が見える位置まで移動し、クラス写真を撮りました。そして、バスに乗り、宿泊する「ホテルモントレ姫路」へ。

ホテルで、おいしい夕食をたべました。その後は、みんなのお楽しみのレクリエーションです。修学旅行に行く前から、有志の生徒たちがレクの時間が盛り上がるように、いろいろな企画を考えてくれていました。まずは、クイズ大会です。そして、歌やダンスなどを披露してくれました。かなり練習したのだらうと思います。とてもレベルが高く、みんなが盛り上がることができました。

5月27日（火）須磨シーワールドに向け出発しました。水族館ですので、たくさんの魚たちを見ることができました。イルカショーや、オルカのショーもありました。前列の方に行くと、水を浴びることは必至なのですが、カップを準備し、その席でショーを楽しむ生徒もいました。キャーキャーと楽しそうな本校の生徒の声も聞こえてきました。お土産売り場では、おうちで待つ家族のことを想像してお土産を選んでいました。水族館にいる生き物のかわいいぬいぐるみもありました。この水族館でしか買えない貴重なものもあり、買い物を満喫できたようです。そして、一路、学校へ向けてバスは出発しました。

バスの中では「修学旅行終わってしまう。」など、楽しかった修学旅行が終わってしまうことが名残惜しい声が聞こえてきました。生徒たちの心に残る特別な3日間だったのかなと思いました。

3日間通して、生徒たちが一生懸命頑張ってくれたので良い結果になったのかなと思っています。生徒たちがこの修学旅行を通して成長したような気がしました。出発前には、いろいろな係の生徒が準備してくれて、また、先生たちも連日遅くまで残って、生徒たちが、安全・安心に、そして、

おもいっきり楽しめるよう頑張りました。おうちの方も、修学旅行前に子どもたちが体調を崩さないように気を付けてくださったり、準備もして下さったのかなと思います。生徒たちが楽しめるようにおこづかいを持たせて下さったことも感謝しております。生徒、保護者、教員が一緒になって協力できたからこそその賜物かなと思っています。今後とも引き続き、ご協力をよろしくお願いいたします。ありがとうございました。

7月の主な行事予定

11～16日（金～水）1学期末懇談
18日（金）終業式
22日（火）23日（水）3年補充授業

日	曜日	6月行事予定
7	土	町を美しくする日
9	月	教育相談
10	火	オープンスクール 進路保護者説明会
12	木	2・3年私立高校説明会 心臓検診（抽出）
13	金	眼科検診 教育相談
16	月	教育相談
18	水	期末テスト
19	木	期末テスト
20	金	期末テスト
23	月	プール授業開始
30	月	1年クラスマッチ